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ついに、あこがれの「えこたん」に遭遇！ ツーショット写真も撮れました。
幸田町にある事業所のイベントに出展させていただいた時のことです。弊社のブースの

近くを通る、つるつるとしたオレンジ色（柿色？！）の物体！（人の頭のようにも見え

る）を発見しました。イメージしていたよりずっと大きな頭でビックリしましたが、あれ

は「えこたん」です。間違いありません。迷わずツーショット写真の撮影をお願いしまし

た。これこれ！↓

★えこたんって誰？★

えこたんは幸田町の公式環境にやさしい生活や都市交通の

啓発のためのキャラクター。省エネや環境保護のＰＲ活動に

励んでいます。

このイベントには私たちも省エネタイプの暖房機、保温性の

高い浴槽、エコキュート（高効率給湯機）などの展示や

省エネ補助金のご説明をして、省エネをテーマとした相談会

を開催していました。

まさに省エネコラボ。素晴らしい組み合わせだと思います。

それにしても、えこたん、よく働いていました。

これからもがんばってほしいです。

このイベントは終了しました。



手描きのパース図でご提案します

リファイン緑丘・リファイン岡崎北・リファイン矢作各店担当のお客様にご提案する

パースやイラストを描く仕事をしています。

コーディネーターの考えたプランを基に、手描きで完成予想図を描きます。特に

イメージが伝わりにくい時に、お客様が具体的に完成後をイメージしていただける

ように、パースやスケッチでご提案します。

今回は今までに描いたパースをご紹介します。

リファイン各ショップの女性コーディ

ネーターが細部にまでこだわってプ

ランを計画します。お客様の生活スタ

イルに合い実際に近いイメージに、

完成を楽しみに思って頂けるような

絵が描けるようにと心掛けています。

私はお客様に直接お会いすることは少ないので

すが、ご提案したプランが完成しカタチになった時

は家造りのお手伝いができたととてもうれしく思い

ます。

完成写真がパースとよく似ていた時には、現実に

近く描けたのでよかった～と思い、ついニヤっとし

てしまいます。

次回のリフォームの時、手描きのパースをご覧に

なったら、思い出してくださいね。

リファイン緑丘

鈴木

コーディネーターのお役立ち情報

玄関ホールと

ダイニングキッチン
ウッドデッキ

ひろびろLDKに間取り替え

新築 外観のご提案



お客様インタビュー！

リフォームしてよ
かった�

安城市 I 様 「真冬の一番風呂でもあったかいお風呂で大満足！」

という

I 様邸の「あったかアイテム」

①暖房付換気乾燥機  ②床暖房  ③保温浴槽  ④酸素美泡湯    

⑤断熱ガラス     ⑥断熱材      ⑦洗面所暖房機

奥様

おじいちゃん

お孫さん

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

前のお風呂は浴槽が小さくて（僕が大きすぎ

るんですけど）不満だったので、わざわざ

スーパー銭湯に行ったりしてました。

間取りを変えてないのにお風呂が広くなって

浴槽も大きくなったのが嬉しい。足を伸ばし

てゆったり入れます。でも、どうして広く

なったんだろう？  謎です。★2

お風呂掃除がとってもラクラクになりました。新しい

バスルームはいつもカラッとさせておけるので、

カビないんです。本当に助かってます。

洗面台を新しくしたら、お化粧するのが楽しくて…。

私が洗面所を占領しちゃうので、家族には不評かも。

★3 大きな鏡がヒーターなしでも曇らないのはなぜ？

お風呂があったかいね～。

リフォームする前は洗面所も

洗い場も寒くて困りましたが、

リフォームしたら、冬でも服を

脱ぐのが苦にならなくてビックリ

しました。なぜ、こんなにあったか

いんでしょう？電気代は？★1

酸素美泡湯は温泉みたいに

温まります。細かい泡が気持ち

いいので、ついつい長風呂に

なっちゃいます。湯冷めもしにく

いような気がしますね。

★1 へのお答え 床暖房が付いているので、浴室への第一歩があったか。ランニングコストも年間260円

ほどです。浴室全体にも断熱材がしっかり入っています。 ★2 最近はシステムバスの１坪用に1717サイ

ズという少し大きめの浴室が出ています。1616サイズに比べて間口と奥行きが5㎝づつ広くなっており、

無駄なスペースを作ることなく広々使っていただけます。（建物の条件等により設置できないこともありま

す）  ★3 Panasonicの洗面台のミラーには「くもりシャット」という加工がされていて、ミラーが曇りにくく

なっています。ヒーターを使っていないので電気代がかからず、ヒーターの消し忘れもありません。
リファイン矢作

伊東

ご提案には｢温かさ｣と｢省エネ｣をプラスしました。

気兼ねなく寛いでいただける水まわり空間です。



スタッフ伝言板＊テーマ「去年の目標・達成できた？」

★去年の目標★休日の1時間散歩

と体重維持、週３日の休肝日
休みの散歩、体重維持は達成できま

した。今年の目標は、引き続き体重を

維持して、病気をしないことにしま

す。

工務部長 岩瀬

★去年の目標★体重５㎏減

遠慮して３㎏減。
昨年の目標達成具合、現状維持です

…。引き続き…見ていて下さい。

工務 田中

★去年の目標★体重１０㎏減
去年の目標は惜しくも達成できませ

んでした。今年はひきつづき目標に

かかげ、リベンジしたいと思います。

工務 山本 大助

★去年の目標★アーチェリー上達
アーチェリー頑張りましたが５５０

点がやっとでＡクラスには昇進でき

ませんでした。今年はリベンジ！

Ａクラス昇進します！！

リファイン緑丘 

店長 平井

★去年の目標★デイズニーランドに

行くこと。
もちろん達成できましたが、ディズ

ニーランドの広さを甘く見ていまし

た。

リファイン緑丘

      森

★去年の目標★お料理の上達
情報誌を見たお客様から簡単な

ローストビーフの作り方を教えて

いただきました。次はトムヤムクンに

チャレンジします。

リファイン緑丘

黒田

富士登山＋42.195ｋｍリレーマラソン
友人と“なんちゃって山岳部”を作

り月1回の登山を始めました。富士山

登頂を達成し“なんちゃって”を取

ることが目標です。名古屋ドームの

リレーマラソンは１人分の

役割は4キロ。4キロなら

何とかなりそう…かな？！

リファイン緑丘鈴木

目標は体力作りです！今年

の冬はスノーボード。雪が

溶けたらクライミングジム

で鍛えようと思います。

リファイン緑丘

原田

趣味・映画鑑賞ということにしてる

のに2013年はほとんど映画を見れま

せんでした・・・

2014年は年間１００本

目指して週２ペースで

見ていきます！

リファイン緑丘

山本 涼子

★去年の目標★１日の段取り
半分位達成。なかなか心にゆとりを

持てたような 時に慌ただしかった

りそんな１年でした。今年は「健康

管理」です。体調に気を使い食事を

大事に。気を配りたい

と思います。

リファイン岡崎北

若杉

★去年の目標★五感を豊かに
昨年は五感豊かにどころか仕事で

バタバタしてました・・・が、

コンサート行ったりしたのでまずま

ずかな？

今年の目標は断捨離して

すっきりすることです！

リファイン岡崎北

駒井

★去年の目標★家族で富士山
登頂はできませんでした。香川県の

讃岐富士と呼ばれる山に家族で登り

ました。私一人がクタクタで、自分

の体力のなさを改めて痛感。今年

こそウォーキングを

継続して、体力UPを!

リファイン岡崎北 早川

★去年の目標★体重５㎏減
去年目標の｢ダイエット｣は達成出来

ませんでした。今年は真逆ですが、

料理のレパートリーを増やす事に

します。

リファイン矢作 塚本

★去年の目標★毎日お弁当作り
前半は良かったのですが、秋くらい

から作れなくなっていきました。最

近はお弁当作れた日は達成感があり

ますね（笑）今年の目標は整理整頓

です。すぐ会社の机の

上が散らかるので綺麗に

保ちたいと思います。

リファイン矢作 伊東

★去年の目標★パズル完成
完成したんですが、娘が何回もやり

たくてバラバラにしています。

来年の目標は、きれいな字が書けるよ

うに、なりたいです。娘と一緒に

がんばります。

副編集長 大林


